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Aracaju, 26 de Julho de 2019. 

I. DATA, HORÁRIO E LOCAL: Ao vigésimo sexto dia do mês de julho de dois mil e dezenove
(2019),  às 14 horas,  na sede do Crefito17,  localizada na avenida Ministro Geraldo Barreto
Sobral, nº 2100, sala 308, Jardins, ocorreu a 7ª Reunião Ordinária de Plenária – 

II.  REGISTRO DE PRESENÇAS: Jader Pereira de Farias Neto – Presidente,
Andrezza Marques Duque – Vice-presidente Lucas Moraes Rego – Diretor
Secretário, Mylena Maria Salgueiro Santana – Diretora Tesoureira, Géssica
Uruga  Oliveira,  Thiago  Silveira  Prado  Dantas,  Andrea  Carla  Santana
Ferreira.

III. PAUTA: 1) Leitura e aprovação da ata anterior; 2) Informes; 3) Repasse
das ações do DEFIS; 4) Processo de compra da sede/CPL; 5) Eventos do
crefito17; 6) Comissão de planejamento/ Proposta 7) O que ocorrer.

IV.  REGISTROS  DE  DELIBERAÇÕES  E  MANIFESTAÇÕES:  Item1  Lida  e
aprovada  a  ata  anterior.  Item2  Nos  informes  Dr.  Jader  relata  sobre  a
elaboração por Dr. Thiago Dantas dos fundos para slides que serão padrão
para todas as apresentações oficiais do conselho que foram aprovadas em
ROP.  Além  disso  fez  o  repasse  sobre  o  evento  de  Fibrose  Cística  e  o
trabalho dos conselheiros: Elisvânia e Géssica. Evento que contou com as
sociedades médicas, OAB e as associações e entidades da fisioterapia sob
organização do CREFITO17. Ao final do evento foi feita homenagem para
Dra.Gabriela. Outro ponto é que no dia 15 de agosto terá o evento sobre
ética  nas  redes,  sob  organização  de  Dr.  Leonardo  Yung  e  Dr.  Thiago
Dantas. Dr. Jader informa que temos 2 novos e-mails atualizados, sendo
admcrefito17@gmail.com,cogercrefito17@gmail.com,ecomunicacaocrefito1
7@gmail.com . Dra. Mylena relata que no dia de ontem foi apresentado o
site  do  crefito  e  com  a  ligação  ao  BRC  para  acesso  ao  profissional.
Seguindo, Dr. Jader relata sobre a ida ao Conasems e juntamente foram
feitas visitas para stand de Sergipe, Coffito e Crefito11, sendo estes últimos
com objetivo de conhecer processos e mecanismos de gestão do conselho.
Lá, Dr. Jader foi convidado para participar da Comissão parlamentar do
Coffito. Dando seguimento Dr. Jader relata que o Crefito4 se ofereceu para
visitar o Crefito17 com objetivo de auxiliar  nos processos da autarquia.
Sendo aprovado nas datas: 30 e 31 de julho, 13 e 14 de agosto e ficando a
terceira  data  a  definir.  Quanto  a  visita  ao  crefito8  estiveram presentes
Thiago  do  administrativo,  Juliana  agente  fiscal  e  Leonardo  DEFIS,  que
puderam verificar in loco os processos daquele conselho. Ao final Dr. Jader
refere  que  foram  solicitados  ao  coffito,  na  pessoa  do  Dr.  Cepeda  os
automóveis para fiscalização. Além disso o presidente do Coffito se colocou
a  disposição  para  apoio  financeiro  para  contratação  de
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funcionário/funcionários  e  da  folha  salarial.  Dr.  Jader  relata  sobre  a
reunião  da  comissão  parlamentar  em  que  foi  tratado  o  tema  da  pec
108/2019.  Item3  Dando  início  Dr.  Lucas  explana  aos  conselheiros  o
relatório  de  fiscalização  do  primeiro  semestre  de  2019.  Solicitação  de
abertura  dos  PAD  N°03/2019  e  PAD  N°79/2019  deferida  abertura  dos
processos.  PAD  N°71/2019  encaminhar  notificação.  Item4  Dr.  Jader
informa  sobre  a  conclusão  do  processo  de  licitação  e  a  assinatura  da
escritura de compra sendo realizada na próxima segunda feira. A partir de
agora a licitação será para empresa de engenharia. Item5 Com relação aos
eventos dos 50 anos, fica acordado que cada conselheiro enviará proposta
de eventos ou atividades em 15 dias no máximo. A seguir Dr. Lucas relata
sobre o evento crefito na estrada que terá início nos dias 21 e 22 de agosto
nos municípios de Nossa Senhora da Glória e Itabaiana. Item6 Dra Mylena
solicita que seja marcada uma REP no dia 14/09 durante todo o dia para
que possam ser executadas as estratégias e planejamento estratégico do
conselho  nesse  momento.  Ficando  condicionado  ao  levantamento
financeiro.  Outra  vertente  é a discussão do regimento interno que será
apresentado em plenária do dia 14/09. Sendo aprovado pela plenária. Dra.
Géssica solicita que os departamentos enviem seus fluxos de trabalho num
prazo de 20 dias. Essa solicitação será enviada hoje por Dra. Géssica.
V. ENCERRAMENTO: Nada mais a ser discutido, deu-se por encerrada a
reunião e eu, Lucas Moraes Rego, diretor-secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada, todos os presentes, firmam as suas assinaturas.


